

PELITA

Puncak HUT Ke-44 Satpam, Kakorbinmas Baharkam Polri: Satpam Kini Profesi Berkompetensi

Suhendi - BANTEN.PELITA.WEB.ID

Jan 8, 2025 - 18:17



JAKARTA - Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke - 44 Satuan Pengamanan (Satpam) di Auditorium Mutiara PTIK, Jakarta Selatan berlangsung khidmat

meski sederhana. Puncak acara diselenggarakan pada Rabu (8/1/2025) dengan syukuran yang dipimpin Kakorbinmas Baharkam Polri, Irjen Pol Edy Murbowo.

Dalam sambutannya, Irjen Edy mengapresiasi kontribusi Satpam dalam mendukung keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Menurutnya, peran Satpam saat ini semakin strategis sebagai profesi yang berkompentensi.

"Satpam sekarang adalah profesi dan Profesi ini memiliki kompetensi yang diatur dalam Standar Kompetensi Kerja Nasional Indonesia (SKKNI) berdasarkan Keputusan Menteri Tenaga Kerja Nomor 259 Tahun 2018," jelasnya.

Irjen Edy menambahkan, pelatihan Satpam kini diselenggarakan oleh Polri melalui Sekolah Polisi Negara dan Badan Usaha Jasa Pengamanan (BUJP). Sertifikasi profesi dilakukan oleh lembaga yang telah mendapat lisensi dari BNSP, seperti LSP Polri, LSP PP Polri, LSP Abujapi, dan LSP Pamtara.

Peringatan HUT ke-44 Satpam dimulai dengan berbagai kegiatan sosial, seperti:

1. Ketahanan pangan di Kompleks Polri Bandara Soekarno-Hatta, termasuk penanaman buah dan sayur serta pelepasan bibit Lele.
2. Kegiatan Donor darah
3. Kegiatan Bakti Sosial Jumat berkah kunjungan kepada Satpam yang sakit.
3. Ziarah ke makam pahlawan Jenderal Polisi (purn) Alm. Awaluddin Jamin, dikenal sebagai Bapak Satpam Indonesia.
4. Gala dinner yang dihadiri tamu dari Asia Pacific Security Association (APSA) dari Malaysia, Korea, China, dan Vietnam.
- 5 Puncak Kegiatan adalah Syukuran

Situasi Kamtibmas yang kondusif berkat dukungan satpam yang merupakan pengembangan tugas kepolisian terbatas

"Peran Satpam sangat besar, dari bandara, jalan tol, mal, perhotelan, perkantoran hingga kampus-kampus, Polri yang berada di wilayah publik dan Satpam di area privat sehingga Kolaborasi ini menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Ini terlihat dari keberhasilan pengamanan Nataru, Pilkada serentak, hingga pengamanan pemilu presiden dapat berjalan dengan baik," ungkap Irjen Edy.

Ia berharap, Satpam agar semakin berdaya dan berjaya di masa depan, diimbangi peningkatkan kompetensi dan kesejahteraan

"Polri sebagai pembina kemudian asosiasi badan usaha jasa pengamanan (ABUJAPI), Asosiasi Profesi Satpam Indonesia (APSI) dan Asosiasi Pengguna Jasa Security Indonesia (APJASI) yang selalu berkolaborasi memajukan pengamanan swakarsa khususnya Satpam," tutupnya. (Hendi)